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Zitat von Sundjäger

Also das denke ich auch,das dann fast keiner einen Dicken fahren dürfte. Ich gebe ganz
ehrlich zu, wenn bei mir ein V8 drin wäre,würde ich denn auch hören wollen. Mein
Übernachbar fährt ein Audi S4 Cabrio mit einer Sporttrötte,den höre ich wenn er 200
Meter weiter mit seinem V8 losfährt.

Das stimmt! Dann sind wir wohl alle etwas pupertär. Ist aber doch schön so.
Das mit dem Audi kann ich auch nur bestätigen. Hab neulich auf einem Parkplatz einen S6
gesehen und gehört. DAs ist schon ziemlich fett. Da unserer den selben Motor hat, muß da doch
auch so ein Sound herbeizuzaubern sein, oder nicht?

Gruß

Thomas

P.S. Ich lasse meinen aber lieber schön leise.
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